



24 de Julio de 2025

Con jornadas puerta a puerta, la entidad busca recordar el pago de sus obligaciones a los propietarios de vehículos.

La Secretaría Distrital de Hacienda avanza en una estrategia personalizada para acompañar a los contribuyentes que aún no han pagado su impuesto de vehículo automotor, cuyo plazo vence el próximo **25 de julio**.

A la fecha, cerca de **970 mil vehículos** en Bogotá tienen pendiente el pago de esta obligación. Por ello, equipos de la entidad realizan la **entrega física de cartas en los barrios**, priorizando a quienes registran los valores más altos del impuesto.

La semana pasada, la estrategia se implementó en **Usaquén**, donde se notificaron **170 contribuyentes**, mientras que esta semana el foco es **Chapinero**, donde ya se han entregado **43 cartas**, con la meta de alcanzar entre **60 y 80 más** antes de finalizar la jornada.

La Secretaría reitera la importancia de regularizar el pago a tiempo para evitar sanciones y recuerda que los contribuyentes pueden realizar el trámite en línea a través del **portal oficial** (www.haciendabogota.gov.co) o en los puntos de pago autorizados. Quienes requieran asesoría personalizada pueden comunicarse con la entidad para resolver dudas antes del cierre del plazo.

Este trabajo **1 a 1 con los contribuyentes** busca recordar la fecha límite de pago y facilitar el cumplimiento de la obligación tributaria que permite financiar los servicios y proyectos de la ciudad.

Este documento fue tomado directamente de la página oficial de la entidad que lo emitió.